
Bonjour, 
 
Je souhaite que la Falaise Saint-Jacques fasse partie dans son intégralité 
du "Grand parc-nature Turcot-La falaise". Je souhaite aussi que la Dalle Parc 
soit une réalité parce que c'est une condition essentielle à la 
connectivité des quartiers de même que la Falaise fait partie du corridor 
vert qui permet la connectivité entre les espaces naturels et permet la 
protection de la biodiversité. 
 
 
Merci! 
 
 
Maxime Arnoldi 
	


